



Morena es un movimiento pacífico; no se agredirá a nadie, señala Ignacio Mier

El coordinador de la bancada de Morena señala que la “mayor agresión” hacia las y los diputados que votaron en contra de la reforma eléctrica es el repudio del pueblo

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, afirmó que su partido político es un movimiento que nació de manera pacífica y continúa con ese carácter, por lo que quienes integran y simpatizan con Morena no agredirán a nadie.

<http://efekto10.com/morena-es-un-movimiento-pacifico-no-se-agredira-a-nadie-senala-ignacio-mier/>